



Robert Geoffrion
2004-05-11 22:46

Pour : plandurbanisme.ocpm@ville.montreal.qc.ca
cc :
Objet : opinion

Bonjour,

Juste un mot pour vous dire que je suis déçu des changements apportés autour du Palais des Congrès et du Square Victoria.

Ces espaces qui étaient autrefois verts et qui tenaient lieux d'oasis au centre-ville sont maintenant beaucoup trop bétonnés (ou plutôt dallés car cela fait plus chic...).

L'été il y faisait bon s'y réfugier pour manger son lunch alors que maintenant tout le charme est disparu. À l'avenir pensez plutôt au gazon qu'au béton.

Merci de votre attention.

Robert Geoffrion M.A. Multimédia